

Die Sonne sorgt für Dividende in Rengsdorf

Genossenschaft Mitglieder freuen sich über Jahresgewinn von 14 300 Euro

Von unserem Reporter
Carsten Liebfried

■ **Rengsdorf.** Strahlende Gesichter allenthalben bei der Generalversammlung der Solar-Region Rengsdorfer Land. Erstmals erhalten die Mitglieder der im März 2011 gegründeten Genossenschaft eine Dividendenzahlung.

Schon der Empfang im Sitzungssaal der Verbandsgemeinde Rengsdorf ließ eine freudige Botschaft erahnen. Gut gelaunt und per Handschlag begrüßten Verbandsbürgermeister Hans-Werner Breithausen und sein Vorgänger Rainer Dillenberger in ihrer Funktion als Vorstand jedes Mitglied. Nach Planungen des Vorstandes und des Aufsichtsrates wurde für das Ge-

schäftsjahr 2012 den Genossenschaftlern eine Dividende von 4 Prozent vorgeschlagen. Die Versammlung stimmte einstimmig dem Jahresabschluss und der Gewinnverwendung zu.

Wiederwahlen einstimmig

Gemäß der Satzung scheiden bei der Solar Region Rengsdorfer Land zwei Mitglieder aus dem Aufsichtsrat aus. Auf der Generalversammlung stellten sich die beiden Aufsichtsratsmitglieder Werner Hoffmann und Volker Lemgen zur Wiederwahl und sind einstimmig in ihren Ämtern bestätigt worden. Auch der Vorstand wurde von den Mitgliedern entlastet. *lie*

Abzüglich der Steuern beläuft sich so der Jahresgewinn auf rund 14 300 Euro. „Die Genossenschaft ist und bleibt ein Erfolgsmodell“, verkündete Breithausen. Fünf Fotovoltaikanlagen produzieren zurzeit in der VG sauberen Strom bei einem Investitionsvolumen von 297 000 Euro. Die kalkulierte Rechnung scheint langsam aufzugehen.

Der Geschäftsbericht liefert die Zahlen detailliert schwarz auf weiß. Spitzenreiter bei der Energieerzeugung ist die Fotovoltaikanlage auf dem Dach des FWGH in Anhausen mit einer Jahresleistung von 32 363 Kilowattstunden. Gefolgt vom Kindergarten Bonefeld (29 608) und dem FWGH Rengsdorf (29 382). Dem evangelischen Gemeindehaus in Rengsdorf als Standort (24 450)



Die Fotovoltaikanlage auf dem Dach des Melsbacher Bürgerhauses hat eine Jahresleistung von 25244 Kilowattstunden erzeugt. Foto: Jörg Niebergal

bescheinigt Breithausen einen „sehr guten Wert“. Fünfte Anlage im Bunde ist das Bürgerhaus in Melsbach. Im Jahr 2012 sind insgesamt 56 Fotovoltaikanlagen mit einer Gesamtleistung von 1161 kWp installiert worden. In diesem Zeitraum haben sie Erträge in Höhe von etwa 40 000 Euro erzielt. Der Genossenschaft rechnen auch weiterhin mit sonnigen Aussichten. „Für das Jahr 2013 plant der Vor-

stand mit einem ähnlichen Gewinn“, sagte Breithausen.

Die Genossenschaft Solar Region Rengsdorfer Land zählt momentan 93 Mitglieder (71 natürliche und 22 juristische Personen, darunter alle Ortsgemeinden der VG) mit 1188 Geschäftsanteilen. Nach Aussagen des Vorstandes ist der Bau neuer Fotovoltaikanlagen in der Verbandsgemeinde allerdings nicht geplant.